

Les parents préparent la marche



L'équipe de nettoyage qui elle-même sera bien lavée après ce nettoyage salissant.

L'association des parents d'élèves de Saulxures/Thiéfosse propose le 19 avril sa 12^e marche populaire. Et ce samedi matin, c'était le rassemblement de quelques-uns des bénévoles pour s'attaquer au nettoyage des sentiers qui seront empruntés, qui pour certains seront improvisés.

C'est sous une pluie diluvienne que huit courageux se

sont retrouvés pour une grande journée de marche pour faire les circuits de 10 et 20 kilomètres proposés.

Marcher bien sûr, mais surtout rendre les parcours parfaitement clairs pour les futurs utilisateurs, en coupant, débroussaillant, rectifiant les aléas des derniers coups de vent de la semaine, la tronçonneuse servant par exemple à

couper les arbres couchés.

Comme c'est pour la journée, le pique-nique est dans le sac de chacun. Un moment au sec qui sera sans doute apprécié vu les conditions météo.

Au départ, ils étaient tous d'accord : « *On préfère le mauvais temps aujourd'hui et un grand soleil le 19 !* »

Ne doutons pas qu'ils seront sans doute bien contents de rentrer au chaud ce soir.